

Juan Padrón recibe premio Espacio de comunicadores sociales cubanos



La Habana, 24 jun (RHC-PL) El reconocido caricaturista y realizador de dibujos animados cubano Juan Padrón recibió el premio Espacio por la obra de la vida que entrega la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS).

"Estoy muy orgulloso con este premio ya que la ACCS acoge a los mejores diseñadores y comunicadores del país, y que los colegas me congratulen así es un honor, un motivo más para continuar adelante", destacó a Prensa Latina el creador del animado cubano "Elpidio Valdés".

Padrón, también director del filme "Vampiros en La Habana", felicitó a la organización por su cuarto de siglo de existencia y resaltó el papel de los comunicadores en los momentos actuales.

"No solo son determinantes para el desarrollo de la industria del turismo en el país, son importantes para conseguir que nuestros productos se vendan y se abran espacio precisamente en el mercado internacional", afirmó.

A juicio del director del largometraje animado "Elpidio Valdés contra dólar y cañón", el papel de los

comunicadores sociales y creadores nacionales es imprescindible para el desarrollo de la sociedad en cuanto a la creación de valores y a la consolidación de la identidad del cubano.

Junto al multipremiado artista entre otras personalidades recibieron la distinción la doctora en Ciencias de la Comunicación brasileña Margarida María Krohling y los fotógrafos cubanos Ángel Larramendi y Ángel Alderete, respectivamente.

Para este último el pergamino representa el compromiso de continuar trabajando por el bien de la sociedad y, a su vez, constituye un honor por recibir el respeto y admiración de muchos colegas.

"En un privilegio para mí ser congratulado de esta forma, un punto más de inspiración, pues con ello no solo siento que se premia una obra, sino también la actitud humana que ha mantenido la persona durante cierto tiempo", puntualizó.

La Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS), que mañana cumple XXV años de fundada, entregó los Premios "Espacio" en las categorías de Creatividad, Comunicación Institucional, Relaciones Públicas y por la Obra de la Vida.

Entre los premiados en la categoría de "Creatividad" se encuentran los diseñadores nacionales Pablo Monterrey, Danni Rodríguez, Edgar Gómez y Arián García; mientras en "Relaciones Públicas" destaca el Investigador Titular, Doctor en Medicina Veterinaria y en Ciencias Farmacéuticas Jorge Berlanga.

Mientras tanto en la destinada a resaltar la labor Institucional descollaron la Organización de Solidaridad con los Pueblos de Asia, África y América Latina, el Centro de Estudios Ernesto Guevara y la emisora Radio Taino.

La ACCS, fundada el 25 de junio de 1991, otorga el galardón a aquellas instituciones y profesionales nacionales y foráneas que, aún sin ser miembros de ella, se destacaron en 2015 en el ejercicio no solo de sus habilidades comunicativas, sino también por su desempeño en otras funciones relacionadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/98037-juan-padron-recibe-premio-espacio-de-comunicadores-sociales-cubanos>



Radio Habana Cuba